



Con el objetivo de capacitar al funcionariado de este Organismo Autónomo que atiende de manera directa a las personas periodistas y brindar una atención multidisciplinaria, el pasado viernes se llevó a cabo la capacitación "Atención a periodistas con perspectiva de género", impartida por el Mtro. José Ezequiel Santos Alvarez, Juez Décimo Octavo del Distrito de Veracruz.

Con estas actividades se fortalecen las capacidades del personal de la CEAPP para dar respuesta las necesidades de la comunidad periodística de la entidad, así como para mejorar las condiciones del ejercicio de la libertad de expresión.